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Начнем с самого имени. Иосиф Сталин. Это, конечно, не его настоящее имя. Это кодовое имя, и 
они это признают. Оно означает "Человек из стали". Нет, правда. Вы скажете: "Как Супермен?". 
Да. Уже сейчас виден уровень мистификаторов. Вся эта история настолько же правдоподобна, 
как история Бобрика Кливера, и настолько же умна. 

 
Что бы вы почувствовали, если бы узнали, что настоящее имя Дональда Трампа на самом деле 
не Дональд Трамп, а кодовое имя? Разве это не сделало бы вас еще более подозрительным, чем 
вы уже есть? 

 
Просто спросите себя, почему премьер-министр страны должен существовать под "кодовым 
именем".   Есть ли в этом какой-то смысл? Обычно кодовые имена есть у агентов, не так ли, а не 
у правителей стран. 

 
Нам говорят, что настоящая фамилия Сталина была Джугашвили. Сделайте одолжение, 
попробуйте произнести это вслух. Что вы услышали? Что-то вроде "еврей-гаши-вили"? Нет, это 
не может быть так просто, не так ли? Ну, если вы мне не верите, зайдите в Википедию, где они 
удобно пишут это Джугашвили.   Вот насколько они высокого мнения о вашем интеллекте. Это 
называется "прятаться у всех на виду". Повторяю, это было Джу-гаш-вили. 

 
Конечно, генеалогия Сталина почти полностью вычищена в Geni, единственная подсказка, 
которую мы получаем, это то, что его бабушка по материнской линии была Чомезурашвили. Что 
выглядит подделкой. Возможно, мы можем отбросить фальшивое окончание, чтобы получить 
Чомез, вариант Гомеза, который также является еврейским именем. Самым старым еврейским 
домом в США является дом Гомеса. Как мы видели в моей работе о Филиппе III Смелом, 
фамилия Гомес была первоначально Гомец, и они были графами Труа и Вексена еще во времена 
Карла Великого. До этого они пришли с Востока, из окрестностей Армении. Таким образом, они 
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являются частью семьи, которая правила Европой с самого начала. 



[Если вы хотите увидеть что-то забавное, сделайте поиск в Google по запросу "Joseph Stalin 
Genealogy". Третий результат - эта страница на сайте ancestry.com, и первая запись - Иосиф 
Сталин женат на... . . Мег Райан]. 

 
Wikitree очищает Сталина еще больше, чем Geni, перечисляя только родителей. Ethnicelebs 
признает, что окончание настоящей фамилии Сталина Джугашвили было добавлено позже, 
первоначальная фамилия была Джугаев, которая, как нам сказали, является осетинской. Но это 
еще большее введение в заблуждение, поскольку Джугаев не осетин, а еврей. Ethnicelebs 
яростно заблуждается на этот счет, не забывая упомянуть, что некоторые утверждают, что 
Сталин - еврей. Их ответ: эти сайты являются антиеврейскими и не предоставляют никаких 
доказательств того, что Сталин - еврей. Но обратите внимание, что Ethnicelebs не предоставляет 
никаких доказательств того, что Сталин не еврей. Они просто утверждают это. Или же их 
доказательства такого уровня: Родной город Сталина Гори находится недалеко от границы 
Южной Осетии, поэтому он осетин. Это все равно, что сказать: я родился в Техасе, который 
находится рядом с Мексикой, поэтому я мексиканец. Но вы можете сразу увидеть, от чего они 
отталкиваются, если посмотрите на карту. Сталин родом из Грузии, крайней южной части 
бывшего Советского Союза, чуть севернее Турции, в том маленьком рукаве между Черным и 
Каспийским морями. А что находится чуть ниже Грузии, примерно в 50 милях к югу от Гори? 
Армения. На протяжении тысячелетий там было значительное еврейское присутствие, хотя оно 
часто скрывалось в учебниках истории и до сих пор скрывается. 

 
Было создано много сайтов, чтобы рассказать нам, что некоторые осетины носят фамилию 
Джугаев. Конечно, это так, потому что это евреи, живущие в Осетии. Так что это ничего не 
доказывает. Это все равно, что сказать, что многие Коэны живут в США, поэтому они 
американцы, а не евреи. Это никчемный аргумент. Мейнстрим скрыл или уничтожил все 
реальные записи, касающиеся Сталина, поэтому они не могут указать на доказательства того, 
что Сталин был осетином-неевреем. Они просто говорят это. А когда вы не верите их золотому 
слову, они подразумевают, что в вас есть что-то ненаучное. Но, по правде говоря, в вас есть что-
то ненаучное, если вы верите им, не основываясь ни на каких доказательствах. Особенно если 
учесть, что они известные лжецы. Все реальные доказательства, которые мне удалось собрать, 
указывают на то, что Сталин был евреем. 

 
Все еще не верите мне? Тогда вы можете зайти на сайт JWeekly (Jewish News of Northern 
California), где они признают, что Сталин был женат на еврейке по фамилии Рубинштейн. 
Обычно она вычеркнута из его биографии. Почему я выделил это красным? Потому что это 
может связать нас с Джеком Руби, который на самом деле был Рубинштейном из России. 
Подробнее о нем читайте в моей статье. Этот брак с еврейкой также бросает тень на все 
обвинения в антисемитизме, которые мы часто получаем в связи со Сталиным. 

 
Но это еще не все. Если мы обратимся к базе данных "Холокост" и проведем саундэкс по 
фамилии Джугаев, то получим много совпадений. Лучшее совпадение - Павел Чугуев. Это 
напоминает нам о том, что когда Сталин стал знаменитым в 1920-х годах, по всему миру, 
вероятно, разослали записку видным Джугаевым с указанием быстро изменить написание своей 
фамилии. Мы видели, что подобное произошло и с фамилией Гитлер. Итак, теперь у нас есть 
небольшое доказательство из самой базы данных Холокоста, что фамилия Джугаев/Чугуев - 
еврейская. Это уже более весомое доказательство, чем то, которое дают нам "Этничелебс", 
Википедия или другие сайты. 

 
Но это еще не все. Если мы останемся в базе данных "Холокост", но проведем нечеткий поиск 
по Чугуеву, то получим множество результатов, которые не были найдены при поиске по 
саундексу. В том числе Шугаев, Хугаев, Чагаев, Чуваев и Шугаев.   Даже если мы отбросим 
наименее близкие имена, у нас все равно остаются очень близкие совпадения с Шугаевым и 
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Шугаевым. На самом деле, совпадение с Шугаевым настолько близко, что кто-то решил 
написать имя кириллицей, как финт. 

 
Что напоминает нам о том, что мы должны попробовать открыть Dzhu-, поскольку именно так 
оно пишется на многих основных сайтах. Нечеткий поиск по нему дает нам еще две 
возможности: Кугаев и Дзугай. В базе данных "Холокост" есть несколько Дзугаев, и я считаю, 
что этот вариант подходит. 



Итак, теперь мы берем Шугаева, Дзугая и Чугуева на другие участки, чтобы посмотреть, что мы 
найдем. Первое, что я обнаружил, было довольно неожиданным. Я попытался использовать 
Википедию против нее самой, но у нее не было результатов по Дзугаю. Но она отправила меня к 
"джунгарскому народу". Поскольку это западные монголы, также называемые ойратами или 
калмыками, я сначала подумал, что здесь нет никакой связи. Но потом я вспомнил знаменитую 
фотографию Сталина с маленькой монгольской девочкой. 

 

 
Это Геля, дочь Ардана Маркизова, монгольского комиссара. Нам сказали, что Ардан был казнен 
как японский шпион и троцкист примерно четыре года спустя, и эту фотографию пришлось 
перемаркировать под другую девочку. Она уже не годилась для пропаганды. Но хотя я думаю, 
что фотография изначально фальшивая, это может объяснить, почему она была инсценирована 
и/или наклеена. Теперь представляется, что Сталин мог быть довольно тесно связан с этими 
людьми через еврейские кровные линии, и фотография, вероятно, помогала отцу Гели 
поддерживать порядок в восточных губерниях России. Я бы сказал, что также сомнительно, 
чтобы отец был казнен, поскольку он, вероятно, изначально был дворянином. Позднее Геля 
вышла замуж за Чешкова, который также пишется как Чехов, а Чеховы были тесно связаны с 
правящими домами России. Подробнее см. ниже. 

 
Но нам все еще нужно проверить эти другие имена. В Вики нет страницы для Шугаева, но это 
имя встречается на нескольких страницах. Первая - это страница Федеральной службы по 
военно-техническому сотрудничеству в России. Нынешний директор - Дмитрий Шугаев. 

 
Следующая страница - КГБ Беларуси, где мы находим Сергея Шугаева в качестве нынешнего 
руководителя контрразведки. Так что это информативно. Я бы предположил, что он 
родственник Сталина. 

 
Мы также находим русского драматурга Вячеслава Шугаева, который был связан с 
Литературным институтом имени Горького в 1960-х годах. Об этом будет сказано ниже. 

 
Поиск в Вики по Чугуеву приводит к Чугуеву, городу и району на Украине. Он был построен 
Иваном Грозным и с тех пор является военным центром. Здесь находится огромная военно-
воздушная база. Так что все связано, как обычно. Теперь я думаю, что это оригинальное 
написание, а Джугаев - это намеренная ошибка в написании. Я думаю, что Сталин был 
Чугуевым, и его семья была из Украины, а не из Грузии. 

 
Теперь мы расширим наш поиск. Общий поиск в Google по слову "Чугуев" приводит нас на сайт 
Jewishgen.org, третий по счету. Почему поиск по одному только этому слову так быстро привел 
нас на еврейский сайт? Страница не говорит нам об этом, но она дает нам множество новых 
написаний, включая написание на идише Tshuhuyev, польское написание Czugujew и многие 
другие. Обратите внимание на последнее написание. Это отсылает меня к базе данных 



Холокоста, где я сначала игнорировал многие варианты написания имени Джугаев, потому что 
они не казались мне такими уж близкими. Теперь я понимаю, почему компьютер нашел их как 
совпадения. Среди них 



Щукаев, Зогоев, Сагаев, Дсачоев, Щачаев и Сачаев. Так что если вы хотите провести 
дальнейшее исследование фамилии Джугаев, вам предстоит еще многое сделать. Однако я 
думаю, что высказал свою точку зрения. Так что давайте двигаться дальше. 

 
Они признают, что Сталин учился в театральном училище. Значит, опять актер. После этого он 
якобы поступил в духовную семинарию, так что он, должно быть, готовился стать монахом или 
священником, верно? Но нам говорят, что он бросил учебу, став атеистом. Вскоре он стал 
работать метеорологом. Что? Я что-то пропустил? Когда именно он обучался этому? Вы не 
можете просто бросить семинарию и стать метеорологом. Особенно если ты сын бедного 
сапожника и прачки. Но именно так все и происходит в этой фальшивой биографии. 

 
Я также советую вам посетить страницу Иосифа Сталина в Википедии. Насколько я могу 
судить, ни одна фотография там не является настоящей. Все они поддельные, большинство из 
них очень явно поддельные. Как такое может быть? Как мог такой человек, как Сталин, 
существовать за большим количеством фальшивых фотографий? 

 
Вот первый из них на странице: 

 

 
 
Похоже ли это на настоящую фотографию? Что они сделали, передали его обратно с Луны и 
сфотографировали призрачное изображение на телевизионном мониторе? Что случилось с 
разрешением? Почему он выглядит так, будто растворяется в тумане?   Посмотрите на его 
нижнюю руку! Что там происходит? И посмотрите на жесткую линию, где его шея соединяется 
с воротником рубашки. Кто видел такую линию на реальной фотографии? Голова была наклеена 
на рубашку, и эта линия была проведена вручную. Зачем им это было нужно? Это не 1850-е 
годы или что-то вроде того, сразу после изобретения фотографии. Это датировано 1937 годом, 
когда камеры уже были достаточно развиты. 

 
Вот следующий, предположительно в возрасте 15 лет: 



 
 

Опять же, полная подделка. Большая часть была полностью нарисована, начиная с волос и 
рубашки. Уши у него квадратные, а веки нарисованы марксом-алотом. 

 
Вот следующий снимок на странице, предположительно его фоторобот1902. 

 
 

 
Опять же, очень очевидно, что это подделка. Даже не очень хорошая. Темный цвет головы не 
такой темный, как темный цвет пальто, и очень легко определить, что голова была наклеена на 
тело. Затем оба были вставлены в фон. Почему? Если у них была фотография его головы в том 
возрасте, почему бы не использовать любое тело и фон, которые у них были? Полагаю, потому 
что тогда было бы еще более очевидно, что это не фоторобот, чем сейчас. Может быть, на нем 
была шелковая пижама, или на заднем плане был фонтан шампанского, или что-то еще. Но даже 
в таком виде должно быть очевидно, что это не фоторобот. Какой бедный сын прачки и 
коммунистического революционера наденет полосатый шелковый шарф на свой фоторобот? Вы 
должны смеяться. 



Но дальше - хуже. Поняв, что у них возникла проблема, фальсификаторы решили подделать вид 
сбоку, чтобы это больше походило на фоторобот. Вот что они сейчас разместили на сайте 
Biography.com: 

 

 
Ладно, давайте я расскажу вам, что они сделали. На первой фотографии это не тот же самый 
человек. Они нашли кого-то, кто был немного похож на Сталина в этом возрасте, и вставили его 
в это пальто. Но нос не тот, как и все остальное. Но у них была гораздо большая проблема, чем 
нос. Вы можете сказать мне, что это было? Это были волосы, которые совсем не подходили. 
Поэтому нанятому художнику пришлось перейти ко второй фотографии и полностью 
перекрасить волосы, чтобы они соответствовали новой фотографии. Он проделал ужасную 
работу, поскольку волосы не только не соответствуют оригинальной фотографии выше, но и не 
похожи на настоящие волосы. Они слишком жесткие, с слишком твердыми краями. Чтобы 
попытаться замаскировать это, что он сделал? Он пошел и перекрасил все лицо, чтобы 
попытаться соответствовать волосам. Так что все становилось только хуже. Ему также нужно 
было перекрасить лицо по другой причине: новый вид сбоку довольно резкий, а старый вид 
спереди очень размытый. Поэтому он попытался придать старой фотографии большую резкость. 
Единственный способ сделать это - полностью перекрасить ее. К сожалению, он не просто 
изменил резкость, он изменил форму всего. Брови уже не те, что были, глаза стали 
выпученными, нос - просто катастрофа, рот слишком острый и резкий, борода явно нарисована, 
а уши выглядят фальшивыми. Сравните новое ухо справа от вас с оригиналом. Даже близко нет. 

 
Пока мы говорим об этом, я прошу вас обратить внимание на абзац рядом с оригинальной 
фотографией в Википедии, где нам сообщают, что он работал на складе 
нефтеперерабатывающего завода Ротшильда. Что, в качестве метеоролога? Ротшильды 
беспокоились о том, что астероиды упадут на их нефтеперерабатывающий завод? Или им 
просто нужен был актуальный прогноз погоды для обеспечения безопасности хранилища?   
Какова вероятность того, что Ротшильды появятся здесь? Довольно высокие, поскольку это, по 
сути, признание того, что Сталин был их креатурой. Он работал на них в самом начале своей 
карьеры! Это напоминает нам Эйхмана, который работал на Рокфеллеров (Standard Oil), когда 
вступил в нацистскую партию. Они даже смело признают в том же абзаце, что многие люди на 
местах считали Сталина не метеорологом или работником склада, а агентом-провокатором, 
работавшим на правительство. Нет! Скажи, что это не так, Джо. Конечно, именно таким он и 
был, поскольку такими были, есть и всегда были все марксисты. Он был еврейским актером и 
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кротом, прикрытием для миллиардеров-промышленников, управляющих страной под 
прикрытием коммунизма. Именно таким он был в 1902 году и во все последующие годы своей 
жизни. 



Вот следующая его фотография на странице, датированная 1915 годом: 
 

 
Эй! Посмотрите на эту руку! Он не только может бросить баскетбольный мяч, он может бросить 
медицинский мяч. И почему его рука на пятьдесят оттенков светлее, чем лицо? Неужели он 
осветлял кожу, как Майкл Джексон, начав лечение только с этой руки? И опять же, отсутствие 
разрешения просто смешно. Его фотографировали с дирижабля Goodyear, в тумане, в стране без 
фона? Зубы также слишком белые. Тот, кто подделал это, был идиотом. 

 
Далее мы получаем эту душещипательную фальшивку, которую я уже высмеивал в предыдущей 
статье: 

 
 



Трогательно, не правда ли, видеть, как Сталин прислоняется к Ленину, чтобы согреться, а 
Калинин, очевидно, по той же причине подталкивает свое правое бедро под левую ягодицу 
Ленина? Эти коммунисты были такими уютными, такими близнецами. 

 
Вот один, предположительно, с 1925,Микояна и Орджоникидзе: 

 

 
 
Неуклюжая подделка, которую может заметить любой дилетант. Я обращаю ваше внимание на 
тыльную сторону руки Сталина, за папиросой. И на белое пространство между Сталиным и 
Микояном. И на руки Микояна. И на ботинок Микояна. И к руке Орджоникидзе, и к его 
рубашке. И к ногам Сталина, и к тому, как они сидят на стуле. И к тому, как головы 
соприкасаются с фоном. Ужасно, во всем. 

 
Далее - "известное" изображение Сталина с Ежовым, Молотовым и Ворошиловым. 

 



Они признают, что Ежов (маленький парень) был позже удален с фотографии, но легко 
определить, что он был вставлен с самого начала. Посмотрите на очень явную линию вокруг 
него, на окрашенной воде. Весь канал окрашен, и любой может это увидеть. Но все остальные 
тоже были наклеены. Свет на трех других головах не совпадает, и они даже не соответствуют 
друг другу по размеру. Отвратительный провал. Также обратите внимание на руку в жилете, 
которая говорит нам, что он еврей. 

 
Они пока не признают, что Ежов был евреем, но они признают, что его жена была очень 
активной еврейкой. Странно, ведь они пытаются представить Ежова кровожадным карликом, 
убившим миллионы людей, многие из которых были евреями. 

 
Помните это, из моей работы о Ленине? 

 

 

Экстравагантная подделка. Посмотрите на его руку на ее руке! Я не знаю, где они взяли эту 
девочку, но подозреваю, что мы могли бы найти ее в каком-нибудь старом голливудском 
фильме 30-х или 40-х годов. Может быть, "Чудо на 34-йth улице" или что-то в этом роде. 

 
Вот один из них, который немного лучше: 

http://mileswmathis.com/lenin.pdf


 
 
 
По крайней мере, они наняли профессионала, чтобы подделать этот снимок. Чтобы заметить 
подделку, нужно присмотреться. Сначала мы замечаем, что шляпа Сталина выглядит странно, 
как будто она как бы нахлобучена на голову. Затем мы видим, что линия соприкосновения 
головы с фоном неестественна.   Затем мы замечаем, что его лицо более размыто, чем два 
других лица, с меньшим контрастом. Затем нам приходит в голову провести анализ теней, и мы 
видим, что черные волосы Сталина намного светлее, чем у его дочери. Конечно, у Сталина были 
очень черные волосы, но мы видим, что у маленькой девочки черные волосы намного чернее, 
без всякой на то причины. И наконец-то до нас доходит, что Сталин слишком маленький. Его 
часто изображают крупным мужчиной для того времени: см. фото выше с Ежовым на канале. 
Но здесь его голова меньше, чем у 12-летнего мальчика и 8-летней девочки. На самом деле, 
Сталин был маленького роста, около 175 см, но даже в этом случае его голова должна быть 
больше, чем у маленькой девочки. Эта фотография - подделка. 

 
Этот знаменитый снимок с монгольской девушкой - тоже ужасная подделка: 



 
 
 

Посмотрите на того парня на заднем плане. Кажется, что мы смотрим на него через экран. 
 

 
Предполагается, что это Сталин с большевиками-революционерами в Но1915. каждая голова 
там - шокирующе плохая паста, не лучше, чем обложка альбома "Sgt. Pepper's". 

 
Вот еще одна с ребенком, где все неправильно подобраны по размеру и месту. 



 
 

Просто жалкая. Она должна быть ростом 180 см в семь лет? Заметили, что она выглядит очень 
двухмерной, без глубины? Вот что происходит, когда вы вставляете фотографию. У вас есть 
фотография в фотографии, поэтому вы теряете иллюзию 3D, которая должна быть у 
фотографии. 

 

 
 
Есть еще один забавный экземпляр. Он выглядит каким-то пластилиновым, не так ли? Это 
потому, что все это было сделано с помощью аэрографа. Это картина с фотографии, а не 
фотография. Они делают это, чтобы можно было что-то изменить или вырезать. Может быть, на 
нем был значок "Актерское равноправие" или футболка "собственность компании Уолта 
Диснея". 

 
Для последнего, который я вам покажу, давайте вернемся к тому, что вынесено в заголовок. 
Возможно, худший из всех. 



 
 
 

Конечно, вы можете сами разорвать его на части. Начните с рук - это трагедия. Но в фотографии 
нет ничего правильного. Это работа младшего-высшего уровня - вырезать/вставить/нарисовать. 

 
И зачем им понадобилось подделывать фотографию Сталина с дочерью? Наверное, потому, что 
все, что нам рассказывают о его семье, - ложь. Как и в случае с Кеннеди, все это чудовищная 
ложь, проталкиваемая через тайники поддельных фотографий и вымышленных историй. 
Википедия сообщает нам, что у него было две жены, но даже не удосуживается рассказать, что 
случилось с первой. Он женился на ней в 1906 году, а потом она исчезла. Вторая жена 
появляется из ниоткуда, без указания дат, а затем она тоже исчезает, якобы покончив жизнь 
самоубийством в 1932 году. Фальшивые историки говорят нам, что у Сталина было много 
любовниц, но, конечно, никаких доказательств этому нет. У нас есть гораздо больше 
доказательств его отношений с такими мужчинами, как Ежов, которого Сталин называл своим 
"маленьким чернокнижником". Хммм... Не говорите мне, дайте мне угадать. . . Сталин 
действительно был еврейским актером-геем? 

 
Не может быть, говорите вы? Для наглядного доказательства нам достаточно покинуть 
белоснежные страницы Википедии. См. эту статью 2009 года из газеты Independent, где 
показана большая коллекция мужских фотографий обнаженного Сталина, на которых он 
написал различные анекдоты. Авторы и историки критикуют его за грубое чувство юмора, но 
преуменьшают тот факт, что Сталин вообще собирает такие фотографии. Очевидно, что ни один 
гетеросексуальный мужчина не проявил бы интереса к этим фотографиям, что бы там ни 
говорилось. Нам говорят, что эти фотографии выдают военное чувство юмора. Да, военное 
чувство юмора геев. 

 
Вот фотография Сталина якобы с его первой женой: 

https://www.independent.co.uk/news/world/europe/stalins-crude-side-laid-bare-1845109.html


 
 

Но это такая же фальшивка, как и все остальные. Они освещены по-разному и, кажется, даже не 
знают друг друга. Почему у нас нет настоящих фотографий этого человека? 

 
Мы обнаружили, что кто-то задал этот гей-вопрос на Quora, и хотя на него есть только пара 
ответов, он находится на первой странице в Google. Значит, он должен быть раскручен. Если мы 
зайдем туда, то увидим, почему его продвигают: это полное введение в заблуждение со стороны 
тех же фальшивых историков из Википедии. Они просто пересказывают мейнстримную 
макулатуру. Один из них достаточно смел, чтобы сказать нам, что мы будем избиты 
разъяренными русскими, если зададим этот вопрос там. Правда? Значит, мы должны поверить, 
что современные русские любят старого Иосифа Сталина? Они любят человека, который убил 
их дедушек и бабушек, прадедушек и прабабушек, и который продолжал продавать их страну 
промышленникам? Только глупые американцы могут поверить в это.   Сегодняшние русские 
скорее выбьют дерьмо из этого Дмитрия Гензеля (очевидно, еврея и, вероятно, гея), который 
лжет о них, как бездельник. 

 
Вы уже должны были догадаться, что Quora - это прикрытие ЦРУ, как и Snopes и большая часть 
остального интернета. Они задают эти вопросы только для того, чтобы можно было повторить 
стандартную ложь. Затем они удаляют ответы, которые им не нравятся. Это похоже на 
страницы обсуждения в Википедии. 

 
Эта страница на Quora лишь подкрепляет множество историй, которые нам рассказывают в 
последние несколько лет о том, что русские снова полюбили Сталина. К сожалению, ни одна из 
этих историй не является правдоподобной. См. статью Newsweek от 2017 года, в которой 
утверждается то же самое. Проблема? Это утверждает Нина Хрущева, правнучка Никиты 
Хрущева. Это делает ее правдоподобной, верно? Ну, нет, не совсем, поскольку она работает в 
Новой школе социальных исследований на Манхэттене, известном прикрытии ЦРУ. 

 
Нам говорят, что советская Россия была очень антигейской, но эта статья на сайте 
ForeignPolicy.com говорит правду. Самое большое место для гей-круиза в Москве в советское 
время было на Театральной площади, у статуи Маркса. Статуи Ленина также были горячими 
точками, и геи называли Ленина "тетей Леной". Похоже, они знали то, чего не знаем мы. По 
этой ссылке мы также вспоминаем статью Артура Мэтьюса 1953 года под названием 
"Гомосексуализм - это атомная бомба Сталина для уничтожения Америки". Спросите себя: если 
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Советская Россия в то время была известна как антигейская страна, как мог Сталин надеяться 
повлиять таким образом на США? С тех пор как 



Коммунистическая партия была такой же фальшивой конструкцией, как и нацистская партия, 
состоявшая из еврейских актеров, мы можем предположить, что коммунистические актеры 
были, как и нацисты, бандой недоумков. Это объясняет, почему жены и дети Сталина были 
изготовлены. Мы видели то же самое с нацистами, особенно с Эйхманом. 

 
Мы видели выше, что жены Ежова и Сталина были еврейками. И мы помним, что теперь они 
признают, что многие генералы и фельдмаршалы Гитлера были евреями. Что ж, они также 
признают это в отношении высших людей Сталина. Евреи сами признают это. См. здесь, 
ynetnews.com.   Там мы узнаем о Генрихе Ягоде, главе НКВД при Сталине. Он убил "по 
меньшей мере 10 миллионов человек", а "его еврейские заместители создали и управляли 
системой ГУЛАГа". Он был евреем. Другой правой рукой Сталина был Лазарь Каганович, 
еврей. Будучи видным членом Центрального комитета, он голосовал за многие из величайших 
злодеяний режима. Также см. Леонид Райхман, еврей, начальник Особого отдела НКВД, своего 
рода Великий инквизитор. "Согласно статистике, опубликованной в Советском Союзе в 1934 
году", почти 40% руководящих постов в аппарате безопасности занимали евреи. Наш еврейский 
автор на сайте ynetnews.com признает это. Если включить криптоевреев, то получается... ... 
сколько? ... 90%? 100%? 

 
Почему же еврейский журнал признает это? Потому что это тоже в основном неправда. Да, эти 
парни были евреями, но большинство историй, которые нам рассказывают, не соответствуют 
действительности. Например, нам говорят, что Ягода руководил Великой чисткой, в ходе 
которой были казнены старые большевистские лидеры, такие как Каменев и Зиновьев. 
Поскольку эти парни также были еврейскими актерами, прикрытием для промышленников, 
управлявших страной за кулисами, нет никаких шансов, что это правда. Подробнее об этих 
людях см. в моей статье о Ленине. Забавно, они признают, что суды над Каменевым, 
Зиновьевым и другими были показательными, но они не ожидают, что вы заметите, что это явно 
означает: они были фальшивыми. Они говорят вам об этом в лицо, прямо в названии процесса, 
но большинство так и не поняли. Термин "показательный процесс" на самом деле происходит от 
этих событий, и они признают, что показательный процесс - это форма пропаганды. Они просто 
забывают сказать, что это вымысел. Это шоу, как на телевидении. 

 
В качестве доказательства того, что он был всего лишь актером, обратите внимание, что они 
признают, что жена Ягоды была племянницей Зиновия Пешкова. Вы помните, кем он был? Он 
был "приемным сыном", фактически любовником-геем, Максима Горького. Горький был всего 
на 16 лет старше Пешкова и в то время не жил со своей "женой", так что усыновление должно 
было выглядеть несколько странно. Горькому было 28 лет, а Пешкову - 12. На самом деле, по 
данным Geneanet, он вообще не был женат. Некоторые сайты дают Горькому раннюю жену, но 
Geneanet этого не делает. Чтобы убедиться в степени искажения информации, зайдите на сайт 
myheritage.com, где говорится, что есть документы, подтверждающие, что Горький женился на 
трех женщинах в 1896 году, включая Марию Андрееву, с которой он еще не был знаком. Таких 
документов нет. И все же эта страница занимает второе место в поиске генеалогии Горького. 
Настоящее имя Пешкова - Иешуа Залман Свердлов, а его мать - Елизавета Соломоновна 
Авербах. Другими словами, она была Ауэрбах, дочь Соломона. Это не по-русски, а по-немецки. 
Они признают, что Пешков был евреем. Впоследствии Пешков стал генералом во Франции при 
де Голле и был послом в Японии. Так что количество минетов, которые он сделал за свою 
карьеру, наверное, не поддается подсчету. Если вам показалось это смешным, то, возможно, вы 
захотите посмотреть еще раз эту сценку из "Мистер Шоу". Если вам не показалось это 
смешным, не ходите туда. 

 
Как и Гитлер, Горький вышел из театра. Если Гитлер был связан через Дитриха Экхарта с 
Прусским королевским театром и его художественным руководителем графом Георгом фон 
Хюльсен-Хезелером, то Горький вышел из Московского художественного театра, где он был 
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протеже Немировича-Данченко. Горький основал свой собственный театр в Нижнем Новгороде 
в 1904 году. За год до этого он (предположительно) женился на известной актрисе Марии 
Федоровне Андреевой, дочери Федорова-Юрковского, директора Александринского театра. 
Мария также была женой промышленника-миллиардера Андрея Желябужского. Но есть много 



проблемы, включая тот факт, что нет никаких доказательств того, что Мария когда-либо 
разводилась с Желябужским. Он был еще жив в 1903 году, и нет никаких доказательств 
бракоразводного процесса, тем более свидетельства. Не менее серьезной проблемой является то, 
что Горький был очень гомосексуалистом. Поэтому их отношения были полной фикцией. 

 
Горький и его приятели вроде Пешкова провели семь лет, резвясь в гей-волнах и барах Капри, 
хотя фальшивые историки пытаются списать это на изгнание или основание там какой-то 
рабочей партии. Верно. Кроме того, они пытаются убедить нас, что пламенный Горький был 
против геев, поддерживая антигомосексуальные законы 1934 года. Уже одного этого 
достаточно, чтобы доказать, что все это было очередной мистификацией. Они могли принимать 
или не принимать такие законы, но мы можем быть уверены, что они не применяли их против 
геев. Возможно, они применяли их против своих врагов, сфабриковав обвинения, но, скорее 
всего, они даже этого не делали. Эта история - просто еще одна большая ложь, инверсия 
реальной истории. Связи Сталина с Горьким и его съемочной группой - еще одно 
подтверждение того, что он тоже был геем. Что приводит нас к еще одной фальшивой 
фотографии Сталина: 

 

 
Почему он всегда прислоняется к людям? Вот он прислонился к Горькому, как какая-то 
девочка-подросток. Мы должны думать, что у него головокружение, или он просто очень 
дружелюбен, когда становится с парнем на колено? Но если серьезно, то это просто наши 
бедные пастеры опять вставляют людей под странными углами. Мы видели многих известных 
людей, которые неуверенно стоят по левому или правому борту, и это то, что мы имеем здесь. 

 
Вот Ягода в 1930,своем лучшем образе Алистера Кроули: 



 
 
 

Эта фотография - явно работа театрального отдела, вплоть до настроенческого освещения и 
мягкого фокуса. Мы должны поверить, что в 1937 году сам Ягода был арестован и казнен за 
контрабанду бриллиантов, немецкий шпионаж, отравление Горького и Пешкова и т.д. Опять 
театр. И Ягоду, и Бухарина обвинили в отравлении Горького, но поскольку Горький был 
еврейским актером-геем, который инсценировал свою смерть, никто не мог быть обвинен в его 
убийстве. И почему Сталин должен был судить этих парней за то, что они были врагами 
Горького, когда Горький якобы находился под домашним арестом у Сталина в момент своей 
смерти? Как обычно, в этой истории полно очевидных дыр. Эти суды были инсценированы 
просто для того, чтобы посеять всеобщий страх и предотвратить восстание настоящих людей. 
Еврейские банкиры хотели, чтобы русский народ поверил, что Сталин был чудовищем, 
убивавшим миллионы людей, а затем своих собственных людей в ходе несправедливых 
судебных процессов. На самом же деле Сталин, как и Гитлер, был просто еще одним еврейским 
актером-геем, инсценировавшим крупные события. 

 
Но я хочу ненадолго вернуться к Горькому. Он на самом деле более интересный персонаж, чем 
Сталин, потому что, по крайней мере, он создал некоторую литературу. Именно происхождение 
Горького меня интересует, потому что оно (почти) полностью скрыто в обычных биографиях. 
Мы получаем обычное уклонение от усыновления, и Горький должен был стать сиротой в 
возрасте11. Wiki сообщает нам, что его воспитывала бабушка, но мы не получаем никаких имен. 
Мы знаем только, что он был родом из Нижнего Новгорода. Однако это огромная подсказка, 
достаточно большая, чтобы на ней можно было построить теорию. Нижний-Новгород в 1800-х 
годах был крупным торговым центром, которым управляли евреи. Самыми богатыми людьми в 
городе были Строгановы, также криптоевреи, и они были одними из самых богатых людей в 
Восточной Европе. Я предполагаю, что мать Горького была Строгановой, что объясняет его 
взлет и постоянное продвижение по службе, вплоть до сегодняшнего дня. Можем ли мы это 
подтвердить? Ну, в Geni есть его страница, но она на русском языке. Поэтому мы обращаемся к 
переводчику. Но и в этом случае он в основном вычищен. Все, что мы нашли, это то, что его 
бабушка по материнской линии была Ивановой.   Однако этого достаточно, чтобы продолжить, 
поскольку Ивановы из Нижнего Новгорода были тесно связаны с ... . Романовыми.   
ScienceMag.org, иногда мой враг на моем научном сайте, на самом деле помогает нам здесь. В 
2004 году они опубликовали статью об исследовании Алека Найта из Стэнфорда, который 
доказал, что оригинальные тесты ДНК Романовых были подделаны. Найт научно доказал, что 
моя догадка в предыдущей работе о Ленине была верна: образцы ДНК Романовых были 
загрязнены, то есть подделаны. А кто проводил оригинальные исследования в Москве, которые 
уничтожает Найт? Павел Иванов. Таким образом, мы видим, почему Иванов подделывал 
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исследования: он был связан с Романовыми. Несмотря на это, пять лет спустя мейнстрим 
игнорировал Найта, как будто его никогда не существовало. В 2009 году газета The Independent 
опубликовала статью о Романовых, в которой сообщалось только о выводах Иванова. Рыцарь 
даже не упоминается. 

https://www.independent.co.uk/news/world/europe/mystery-solved-as-tests-prove-tsars-entire-family-was-murdered-1642089.html


Также см. поэта Георгия Иванова, сына банкира из имения Пуки, Литва, указывающего на 
еврейство. Также поэт Вячеслав Иванов, родившийся в одно время с Горьким и, вероятно, 
двоюродный брат. Также см. Всеволода Иванова, писателя следующего поколения после 
Горького и наставника самого Горького. Указывает на то, что Иванов был близким 
родственником. Также Разумник Иванов, писатель того же поколения, что и Горький, 
родившийся в Тифлисе (Тбилиси) в семье русских дворян. О, и кто еще родился в Тбилиси? 
Это Яков, сын Сталина. Сталин родился неподалеку, в Гори. Главнокомандующий Брусилов 
также был выходцем из тбилисского царского рода. Хотя он был царедворцем, дворянином и 
генералом Белой армии, Ленин и большевики каким-то образом избавили его от неприятностей, 
когда в 1917 году его сменили. Он был в Москве во время Октябрьской революции, но остался 
совершенно один. 

 
В любом случае, это указывает на то, что я был прав насчет Горького, поскольку Ивановы, 
Романовы и Строгановы находятся в близком родстве. См. Великая княгиня Мария Романова, 
дочь Николая I, которая вышла замуж за графа Григория Строганова в 1856 году. Только с 
Горьким я немного низко прицелился. Он был не только Строгановым, но и, вероятно, 
Романовым. 

 
Но давайте вернемся к Сталину. Его биография во многом похожа на биографию Гитлера: 
сплошной мусор. В Батуми он якобы руководил забастовками, а затем штурмом тюрьмы. У него 
были ордера на арест в Тбилиси за аналогичную деятельность, но мы должны поверить, что 
власти в Батуми об этом не знали. В конце концов он был арестован и приговорен к трем годам 
заключения в Сибири, что кажется очень мягким, но он даже не отбыл этот срок. 
Предполагается, что он почти сразу же сбежал, вернувшись в Тбилиси. Думаю, ордера на арест 
там истекают всего через несколько месяцев, а полицейским стирают память в конце каждого 
года. 

 
Мы1905 должны поверить, что Сталин был в Баку, 

 
Боевые дружины Сталина' разоружали местную полицию и войска, [84] совершали налеты на 
государственные арсеналы, [85] и собирали средства через рэкет по защите крупных местных 
предприятий и шахт. [86] Они совершали нападения на правительственные казачьи войска и 
процаристские черносотенные отряды, [87] координируя некоторые из своих операций с 
меньшевистской милицией. 

 
Да, я уверен, что это произошло. Несмотря на то, что Сталин был таким преступником, он 
открыто поехал в качестве делегата от большевиков на конференцию в Санкт-Петербург. Я 
думаю, что власти там не слышали, что Сталин совершил налет на правительственные арсеналы 
в Баку, и что он был известен как международный вор и революционер. В то время не было ни 
газет, ни полицейской или военной связи. 

 
После возвращения в Тифлис, Сталин организовал ограбление крупной поставки денег в банк 
"Империал" в июне. Его 1907.банда устроила засаду на вооруженный конвой на Ереванской 
площади, обстреляв его из огнестрельного оружия и самодельных бомб. Около 40 человек были 
убиты, но все члены его банды спаслись. [102] После ограбления Сталин поселился в Баку со 
своей женой и сыном. [103] Там меньшевики выступили против Сталина по поводу ограбления и 
проголосовали за исключение его из РСДРП, но он не обратил на них внимания. [104] 

 

Неужели кто-то действительно верит в это? Люди все еще читают историю, или они все смотрят 
"Игру престолов"? 

 
Первая жена Сталина Като фигурирует в истории всего один год. Она появилась из ниоткуда в 
1906 году, он сразу же женился на ней, родился Яков, а через восемь месяцев она умерла. 
Удобно. Видимо, ей не понравилась роль, и она попросила о перестановке. 
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В Баку он вновь собрал свою банду, Outfit,[110] которая продолжала нападать на черносотенцев и 
добывала средства, занимаясь рэкетом, подделывая валюту и совершая ограбления. [111] Они также 
похищали детей нескольких богатых людей, чтобы получить выкуп. [112] В начале1908, 
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отправился в швейцарский город Женеву, чтобы встретиться с Лениным и выдающимся русским 
марксистом Георгием Плехановым, хотя последний его очень раздражал. [113] 

 

И вот теперь он похищает детей "нескольких богатых людей" в городе, где он живет, и ничего 
не делается? Кто эти богатые люди? Где газетные отчеты того времени?   Дайте угадаю: они 
пропали во время большого пожара в Баку в 1920 году? 

 
В марте Сталин1908, был арестован и помещен в Баиловскую тюрьму. [114] Там он руководил 
заключенными большевиками, организовывал дискуссионные группы и приказывал убивать 
подозреваемых доносчиков. [115] В итоге он был приговорен к двум годам ссылки в деревню 
Сольвычегодск Вологодской области, куда прибыл в феврале 1909.[116] В июне он бежал из деревни и 
под видом женщины добрался до Котласа, а оттуда - до Санкт-Петербурга. [117] В марте его1910, снова 
арестовали и отправили обратно в Сольвычегодск. [118] Там у него были романы как минимум с двумя 
женщинами; его квартирная хозяйка, Мария Кузакова, позже родила ему второго сына, Константина. 
[119] В июне Сталин1911, получил разрешение переехать в Вологду, где он пробыл два месяца,[120] 
имея связь с Пелагеей Онуфриевой. [121] Он бежал в Санкт-Петербург, [122] где был арестован в 
сентябре и 1911,приговорен к еще одной трехлетней ссылке в Вологду. [123] 

 

Я думаю, что если вы зашли так далеко, вы поверите во что угодно, так зачем же пытаться 
найти смысл. Он возглавляет тюремный бунт и отдает приказы о смертях, за что его 
приговаривают к двум годам ссылки. 
-в городе, который так плохо охраняется, что он тут же сбегает, переодевшись женщиной? То, 
что нам рассказывали в других местах о строгости времен правления царей, кажется мифом. 
Охрана была нулевая, и люди делали все, что хотели. Также обратите внимание, как они 
продают его как большого дамского угодника, даже в этом абзаце о побеге из тюрьмы и 
переодевании в женщину. Давайте посмотрим, это два побега за два года, вдобавок к тюремным 
бунтам, контрактам на убийство и, конечно, первоначальным обвинениям в том, что он был 
крупным революционером и вором: грабил банки и военные посты и похищал детей богачей. За 
все это он получает еще одну трехлетнюю ссылку в Вологде? А почему не трехлетнюю ссылку 
на Капри с мужским составом "Лодки любви"? 

 
И знаете что?   Он снова сбежал. Должно быть, он был сделан из глупой замазки: ни одна 
тюрьма или дом не могли его удержать. Вскоре его снова арестовали, и он снова сбежал. Они 
когда-нибудь думали о том, чтобы поставить замки на двери? Или они просто заставили его 
поклясться, что он останется в своей комнате? 

 
Вскоре после этого он пересек границу Польши, чтобы встретиться с Лениным. Конечно, там не 
было пограничной охраны, и никто не искал этого человека, который 15 раз бежал из тюрьмы. 

 
Затем Сталин сыграл свою фальшивую роль в революциях 1917-18 годов, которую я уже 
разоблачил как вымысел в своей работе о Ленине. Поэтому мы пропустим все это, а также 
ленинский период. Мы переходим непосредственно к возвышению Сталина и к этой 
жемчужине: 

 
Чтобы укрепить свой имидж преданного ленинца, Сталин прочитал девять лекций в университете 
имени Свердлова по "Основам ленинизма", позже опубликованных в виде книги. [268] На следующем 
13III съезде партии "Завещание Ленина'" было прочитано высокопоставленным лицам. Смущенный его 
содержанием, Сталин предложил свою отставку с поста генерального секретаря; этот акт смирения спас 
его, и он был оставлен на этом посту. [269] 

 

Вы не можете быть серьезным! Скромный Сталин. И они не говорят вам, кто "сохранил" 
Сталина на его посту, не так ли? Потому что все это вполне логично: мы все знаем, что 
"старшие члены партии" следят за проявлениями скромности друг у друга и вознаграждают 
друг друга за это. 
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Это также информативно: 
 
Хотя Зиновьев был обеспокоен растущим авторитетом Сталина', он поддержал его на съезде13 в качестве 
противовеса Троцкому, который теперь возглавлял партийную фракцию, известную как Левая 
оппозиция. [282]  
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Левая оппозиция считала, что НЭП слишком много уступил капитализму; Сталина называли 
"правым" за его поддержку этой политики. 

 
Хммм... Обычно они не говорят вам об этом, не так ли? Здесь они хоронят это изо всех сил. Как 
может Коммунистическая партия Советского Союза слишком много уступать капитализму? Что 
и кому уступать? Они не говорят вам об этом, но мои читатели уже знают. 

 
Конечно, эта фальшивая борьба между Сталиным и Троцким - просто театр, поскольку они оба 
были инструментами промышленников, соревнуясь в том, кто быстрее передаст им ресурсы 
России. Поскольку эти промышленники были просто членами семьи, даже это слишком мягко 
сказано. Они оба были прикрытием для одних и тех же еврейских семей-триллионеров, которые 
делили Россию между собой. Они были выбраны за их актерские и ораторские способности, и 
мы можем предположить, что Сталин был выбран, как Рейган, в основном за его прическу. Я 
подозреваю, что Троцкий изначально был выбран по той же причине: 

 

 
 
Это раннее участие Троцкого в конкурсе "Самые фальшивые фотографии всех времен и 
народов". Очевидно, тогда не требовали поворачиваться в сторону. Это было очень давно, 
знаете ли. 

 
Далее в Вики мы переходим к периоду, когда Сталин был Верховным вождем, хотя главой 
правительства тогда был Молотов. Вики перечисляет некоторых высших членов Политбюро, и 
мы уже видели Кагановича выше. Давайте посмотрим на Серго Орджоникидзе. Уже само имя 
не похоже на русское. Ни у кого из этих ребят нет русских имен, поэтому многие из них 
существовали под кодовыми именами. Но его фотография еще более информативна, чем имя: 



  
 

Как, во имя всего святого, русские не догадались об этом? Этот тоже красавец: 
 

 
Это Сергей Киров сидит на коленях у Орджоникидзе. Что делает Киров с рукой в кармане? И 
может ли Орджоникидзе больше походить на Бетти с усами? 

 
А как насчет Климента Ворошилова, народного комиссара обороны в то время? Во-первых, 
Википедия признает, что его фамилия была не Ворошилов, хотя они не говорят вам, насколько 
это важно. Вместо этого они вообще не упоминают его родителей. Фамилия была Ворошило, и 
он был из Украины. Возможно, вы захотите сократить это, как Воро-шило. Шило - еврейское 
имя, часто пишется как Шилох. Конечно, Шилох был местом, где находился важный храм до 
того, как Первый Храм был построен в 832 году до н.э. Климент - странное имя для русского, и 
это еще больше указывает на то, что Ворошило был евреем. Климент=Клемент. Было много пап 
Клементов, но самым известным, вероятно, был Клемент VII, который на самом деле был Гильо 
де Медичи. Его дядя Лоренцо Великолепный купил ему папство, и ему было поручено запятнать 
его как можно больше, что он и сделал. Как и его первый кузен Джованни, сын Лоренцо, 
который стал папой Львом X. Климент защищал евреев от инквизиции, что неудивительно, 
учитывая, что Медичи были евреями. Именно Климент подарил Мальту рыцарям-
госпитальерам, утвердив ее как еще один еврейский анклав и центр власти и судоходства. Это 
не упускает из виду, что помимо Мальты, другие штаб-квартиры рыцарей-госпитальеров 
находились на Родосе и... . Санкт-Петербург, Россия. 



Будучи в остальном неприятным персонажем, Климент любил искусство и способствовал 
развитию многих великих художников. Климент Ворошило может также связать нас с 
Сэмюэлем Клеменсом, Марком Твеном. Помните, мы уже видели, что у Клеменса были 
странные и неприкрытые связи с Россией, и особенно с Севастополем, Украина. См. "Невинные 
за границей" и его общение с российскими царственными особами еще до того, как он стал 
знаменитым. Его семья была как-то связана с железными дорогами, которые строились в то 
время. 

 

 
Это Каганович, Сталин, Постышев и Ворошилох. Это может быть подлинным, а может и нет, но 
я публикую это, чтобы вы увидели Постышева. Вот вам тест на узнаваемость на сегодня. На 
кого он похож? Уберите усы.  Брэд Питт. 

 
На самом деле, я думаю, что фотография - это вставка, хотя и довольно хорошая. Я думаю, что 
это подделка, потому что, как мы видели, Сталин был очень маленького роста. Они признают, 
что его рост был 5 футов 4 дюйма, что, вероятно, означает, что он был еще ниже. Но это 
означало бы, что Ворошилов был ростом 180 см или меньше, и что ни один из этих парней не 
выше 180 см. Если это так, то это не объясняет, почему Сталин был чувствителен к тому, что он 
невысок, как нам говорят во многих местах. Еще одна причина, по которой фотография 
вызывает подозрения, - это положение рук Сталина. Известно, что у Сталина с детства была 
больная левая рука, и он не любил поднимать ее из-за боли. Но здесь он держит обе руки на 
уровне плеч. Кроме того, здесь он похож на булавочную головку, в то время как на других 
фотографиях это не так. 

 
И последнее, что нужно знать о Ворошилохе: девичья фамилия его жены была Голда Горбман. 
Но в биографии Ворошилоха она указана как Екатерина Давыдовна. Так что даже жены этих 
людей жили под псевдонимами и кодовыми именами. Википедия признает, что она была 
еврейкой. 

 
Мы уже видели Михаила Калинина на фотографии выше, с Лениным и Сталиным. Это он похож 
на Робина Уильямса. Так вот, они признают, что его жена была еврейкой из Эстонии. Ее 
девичья фамилия была Лорберг. У меня для вас новость: русские женщины сексуальны. Так 
почему же эти лидеры России не могут найти себе такую? Вот вам еще одна подсказка: и у 
Калинина, и у Ворошилоха были только приемные дети. Это означает, что они, скорее всего, 
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состояли в голливудских браках. Как обычно, родители Калинина даже не упоминаются в 
Википедии. Но мы находим кое-что интересное на странице брата Калинина. Этот брат Федор 
учился в Каприйской партийной школе. Звучит знакомо? Да, это была школа для 



Большевики якобы были основаны на Капри Горьким и его приятелями. То есть, это была 
партийная школа вроде Южного пляжа.  Или, скорее, как на Огненном острове. 

 
Что возвращает нас к той картине, которую я продолжал изучать. 

 
 

 
В некотором смысле, это лучшая из картин, которые мы видели, но она продолжает меня 
беспокоить. Она вызывает подозрения с самого начала, просто потому что она так 
отполирована. Она не имеет изъянов и не выглядит старой.   Но это не только беспокоит. Что же 
это может быть, что меня беспокоит? Наконец, я добрался до собственной страницы Калинина в 
Вики, где мы находим эту фотографию, проданную как часть более крупного снимка: 



 
 
 

Но это только создало еще больше проблем в моей голове, потому что теперь они выглядят так, 
как будто их вставили в эту фотографию. Почему я так говорю? Потому что разрешение и 
общее качество этой большой фотографии довольно плохое. Если бы вы увеличили 
фотографию, она была бы очень размытой и некачественной. Но каким-то образом они смогли 
вытащить оттуда Сталина, Ленина и Калинина и увеличить их до этой прекрасной фотографии. 
Это не должно быть возможным. 

 
И тут меня осенило! Я смотрел на Ленина и думал, что он не очень-то похож на Ленина. Его 
брови слишком дугообразные, борода слишком красивая, и в целом он просто слишком хорошо 
выглядит, чтобы быть Лениным в любом возрасте. Калинин тоже выглядит очень ухоженным, 
но у меня в голове не было его четкого образа, с которым можно было бы сравнить. Поэтому я 
просмотрел множество его фотографий, включая эту на его странице в Вики: 



 
 
 
Вот как выглядит реальная фотография того времени, с нормальными признаками старения. Но 
опять же, я не вижу совпадений. Это не тот же самый парень. Это настоящий Калинин, и его 
глаза больше и расположены дальше друг от друга, чем на первой фотографии. Его лицо более 
узкое, а подбородок более острый. 

 
Что заставило меня внимательнее присмотреться к Сталину на этой тройной фотографии. Это 
тоже не Сталин. Опять же, лицо слишком узкое. Глаза тоже слишком красивые. У Сталина 
всегда были маленькие прищуренные глаза. Перед нами постановочная современная 
фотография с тремя двойниками! Затем они вставили их в большую фотографию 
Коммунистической партии, которая в остальном в основном подлинная. Они не публикуют 
большие версии этой фотографии, потому что, если бы они это сделали, вы могли бы легко 
определить, что они были вставлены туда. Вы бы увидели, что Сталин, Ленин и Калинин имеют 
гораздо большее разрешение, чем те, кто их окружает. 

 
Калинин якобы познакомился со Сталиным через вторую жену Сталина Надежду Аллилуеву. 
Что приводит нас к этому. Мы помним из моей работы о Ленине, что мать Керенского звали 
Надежда Адлер, но она переделала это имя на русский лад - Надежда Ольха, поскольку Надежда 
означает Надежда. Так что теперь у нас жена Сталина - Надежда Аллилуева. Вы начинаете 
понимать шутку? Попробуйте сделать так: переделайте фамилию. Надежда Аллилуева. Теперь 



понятно? 



Я искал по этой фамилии, но, видимо, единственные люди в истории мира, у которых она была, 
- это подставные родственники Сталина. Namepedia никогда о ней не слышала. На сайте 
Forebears.io есть один живой обладатель фамилии во всем мире, и он, вероятно, Сталин. 

 
Итак, похоже, что все три фальшивые жены Сталина были еврейками, и я предположил, что они 
были кузинами, нанятыми для его бороды.   Но он был настолько неприятным персонажем, что 
ни одна из них не могла долго играть эту роль. Первая, как мы видели, не продержалась и двух 
лет, а вторая почти так же быстро ушла на пенсию. Третья была вычеркнута из биографий, 
вероятно, по ее собственной просьбе. 

 
В 1928 году мы получаем следующую большую ложь, когда нам говорят, что Сталин отказался 
от НЭПа и стал левее Троцкого и Зиновьева. Любого, кто в это поверит, нужно поставить перед 
советской расстрельной командой. Вы думаете, Сталин арестовал международную кабалу 
промышленников, насиловавших Россию? Нет, он преследовал кулаков, зажиточных крестьян и 
мелких предпринимателей, которые якобы запасали зерно и другие ценности. Это означает, что 
он преследовал их, чтобы вытрясти из них деньги для своих хозяев-промышленников, которые 
были взбешены тем, что изнасилование страны происходит недостаточно быстро для них. Они 
не хотели ничем делиться с маленькими ребятами, которые были их представителями на местах. 

 
Верю ли я, что Сталин уничтожил кулаков? Да, верю, хотя и сомневаюсь в рассказах о том, как 
это было сделано. Мы можем быть уверены, что он вычеркнул их из сделки, разорив целый 
класс. Без сомнения, многие из них заслужили это, будучи мелкими бандитами и местными 
ворами, которые собирали деньги для больших собак. Однако, поскольку это не остановило 
воровство, а, наоборот, увеличило его, трудно аплодировать этому поступку. Поскольку кулаки 
были местными, они тратили свои деньги на месте, что вызвало некоторый "прилив" в духе 
Рейгана. Но после того, как кулаки были уничтожены, еще больше украденных денег попало к 
миллиардерам и триллионерам, которые не были местными. Таким образом, богатство России 
было полностью выкачано в вакуум, чтобы никогда больше не появиться. Оно уходило к 
немецким, британским или американским банкирам. 

 
Также в 1928 году мы видим первый пятилетний план, с форсированной индустриализацией, 
множеством новых шахт, новых каналов для перевозки руды и так далее. Другими словами, 
ускоренное изнасилование страны, как ее ресурсов, так и ее людей. Крестьян принуждали к 
рабству на фермах, хотя это называлось коллективизацией. Когда они бежали в города, их 
загоняли в рабство там. По сути, вся страна была превращена в грабительскую экономику для 
международных триллионеров, которые с тех пор пили из России, как скопище вампиров. Не 
случайно именно в это время Ротшильды и другие семьи триллионеров стали настолько 
богатыми, что уже не могли подсчитать свои активы. Они были исключены из списков и 
скрывались. Они по-прежнему не попадают в списки "Форбс" и тому подобные издания, разве 
что в абсурдно сокращенных отчетах. Вы должны верить, что они, Рокфеллеры, Вандербильты и 
другие семьи раздали большую часть своих денег в качестве благотворительности, но опять же, 
если вы верите в это, вы - советское расстрельное мясо. 

 
Далее мы находим целенаправленный снос Храма Христа Спасителя в Москве в 1931 году. 
Спросите себя: действительно ли большевики специально разрушали соборы? Так нам говорят, 
но я больше не верю в это. Только евреи или люцифериане могли бы разрушить прекрасные 
соборы. Это то, что только что произошло в Париже в Нотр-Даме? Возможно. Либо это было 
страховое мошенничество и кража произведений искусства. Вы можете быть уверены, что это 
не случайность. 

 
Далее мы узнаем, что Уэллс и Джордж Бернард Шоу были впечатлены Сталиным. Это говорит 



о них все, что вам нужно знать. Полагаю, они также были поклонниками Мордора. 
 
Сталин1936, объявил, что социализм, первая стадия коммунизма, достигнут. Это означало, что 



Вся страна была превращена в лагерь рабского труда в интересах скрытых триллионеров. Чтобы 
отвлечь внимание от этого факта, эти семьи триллионеров поняли, что им нужно срочно втянуть 
Россию в мировую войну. К счастью, они уже давно планировали это, поскольку люди в 
Германии тоже начали понимать, что там орудуют мошенники. Решение: организовать такую 
большую аферу, чтобы никто и никогда не заподозрил ее. Они были мастерами в этом деле, 
только что проведя аферу под названием Первая мировая война. Но Вторая мировая война была 
бы еще более впечатляющей по смелости, хитрости и кинематографичности. 

 
Поскольку я уже раскрыл тайну высших действующих лиц, я не буду снова вдаваться в эту 
тему. Я отмечу, что на странице Википедии признается, что Сталин "чистил" военных в 1940-41 
годах, готовясь к войне. Казалось бы, блестящий план, верно? Избавиться от всех высших 
офицеров прямо перед большой войной, чтобы руководство было полностью уничтожено? Но 
это было частью плана триллионеров. Они хотели, чтобы российские вооруженные силы были 
слабыми, чтобы они могли войти и изнасиловать Россию-матушку еще раз, прикрываясь 
войной. Что они, конечно, и сделали. 

 
Помните, русские в начале войны не могли победить даже финнов. Этого триллионеры никак не 
ожидали. Они думали, что Финляндия падет, как Польша: как некая халява на начальном этапе. 
Немецкая армия могла быть направлена против Финляндии, но в то время она была занята в 
других местах, поэтому финны уклонились от этой пули. 

 
Мы должны верить, что Сталин был захвачен врасплох, когда Германия вторглась в Россию в 
1941 году, но это было запланировано с самого начала, и он знал об этом. Он был там, чтобы 
убедиться, что дверь открыта. И он был их лучшим человеком на земле, поскольку именно он 
приказал уничтожить инфраструктуру и запасы продовольствия. Мы должны верить, что это 
повредило немцам, но русским это повредило больше. В конце концов, это были их 
продовольствие и инфраструктура. 

 
Похоже, что в очередной раз все пошло не по плану, и немцам не удалось захватить Россию, как 
они захватили Польшу. Хотя Сталин сделал все возможное, чтобы оставить дверь амбара 
открытой, мать-природа и русские не пошли навстречу друг другу. Немцы были вынуждены 
отступить, а триллионеры были вынуждены использовать свой запасной план: поручить 
Сталину продолжать грабить Россию для международных банкиров, вместо того чтобы это 
сделала немецкая армия. 

 
Наконец, триллионеры выдернули вилку из своих нацистских актеров, сама Германия 
распалась, и вся Европа, за исключением Англии, теперь была напрямую покорена и стояла на 
коленях. Германия разграбила остальную Европу, Сталин разграбил Россию, а Черчилль и 
Рузвельт теперь могли прийти и разграбить Германию по приказу своих хозяев-триллионеров. 
90% Европы было только что разграблено банкирами и другими промышленниками под 
предлогом сфабрикованной войны. В качестве вишенки на вершине, еврейские грабители 
создали себя в качестве главных жертв. 

 
По дороге я хочу обратить ваше внимание на книгу Сталина "Фальсификаторы истории". Она 
рассматривалась как советская пропаганда, написанная в противовес американской/британской 
пропаганде, опубликованной в книге "Нацистско-советские отношения". Но теперь мы видим, 
что обе книги были написаны одними и теми же комитетами, поскольку вся война была 
инсценирована. Вся послевоенная и холодная война также будет инсценирована, теми же 
людьми и по тем же основным причинам: сохранение мировой гегемонии и поддержание 
постоянного грабежа через контролирующие казначейства. Это делает название книги Сталина 
вдвойне удачным. Мы наконец-то увидели фальсификаторов истории и масштабы 
фальсификации. 


